

# Antrag Nr. 12-F-03-0008

## Bündnis90/Die Grünen

---

### Betreff:

Wiesbaden ist FairtradeTown?

- Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen vom 23.01.2012 -

### Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung hat am 16. Dezember 2010 den Beschluss gefasst, dass Wiesbaden „Fairtrade-Town“ werden soll. Der Lokalpresse war kürzlich zu entnehmen, dass die Voraussetzungen nunmehr erfüllt sind und Wiesbaden den Titel „Fairtrade-Town“ tragen darf.

Um diesen Prozess bis zur Titelvergabe konstruktiv zu begleiten wurde eine Steuerungsgruppe gegründet.

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. welche Schritte seit Gründung der Steuerungsgruppe unternommen wurden.
2. wie der aktuelle Stand der Planung ist.
3. inwiefern ein Konzept für die Zeit nach der Titelverleihung besteht.
  - 3a. Falls ja, wie sieht das Konzept aus?
4. ob das Vorhaben besteht, die "Fairtrade-Town" zu bewerben, bzw. ob Mittel für die Öffentlichkeitsarbeit eingestellt sind?
5. Inwiefern eine weitere Unterstützung von Projekten, die fairen Handel betreiben, geplant ist?
6. Ob er eine Möglichkeit sieht, den „Weltladen“ weiter in die Innenstadt zu holen - bspw. im Zuge der Belebung der Mauritiuspassage?
  - 6a. Auf welche Summe sich die Kosten belaufen würden, dem Weltladen einen innenstadtnahen Raum zur Verfügung zu stellen?

Wiesbaden, 25.01.2012